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Ementa - Solicita a ANEEL - Agência Nacional de Energia Elétrica, a alteração do traçado da Linha de 

Transmissão para que não passe sobre a Serra da Paulista ou, tampouco, no entorno próximo a ponto de comprometer seu 

valor paisagístico. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 385/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício a 

ANEEL - Agência Nacional de Energia Elétrica, solicitando estudos para a alteração do 

traçado da Linha de Transmissão, com referência ao “Lote F – Do Leilão nº 001/2014”, 

do município de São João da Boa Vista, para que não passe sobre a Serra da Paulista ou, 

tampouco, no entorno próximo a ponto de comprometer seu valor paisagístico. 

 

Justificamos a insuficiência de estudos, pela falta de transparência e de 

compromissos públicos por parte de seus propositores. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de maio de 2015. 
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